

Einladung zum Vortrag

Michaela Nachtrab, Anian Haager

VerbaVoice – moderne Technologie zur Unterstützung hörgeschädigter Menschen.

*Institut für Phonetik und Sprachverarbeitung
Schellingstr. 3 Vordergebäude
Raum 226 (Bibliothek)*

*Mi. 7.7.2010
12:00 Uhr s.t.*

"Das Internet bietet nicht nur die Möglichkeit Informationen flexibel und vielfältig zur Verfügung zu stellen. Auch der individuelle Zugang zu Informationen im Sinne der Barrierefreiheit wird mit Hilfe der vernetzten Welt stets verbessert.

VerbaVoice ist eine Hilfe, die moderne Technologien nutzt und speziell auf die Bedürfnisse hörgeschädigter Menschen abzielt. Die entscheidende Komponente sind dabei die so genannten Schriftdolmetscher, die mittels automatischer Spracherkennung das Gesprochene in Text umwandeln und so den Hörgeschädigten ein simultanes Mitlesen ermöglichen. In Kombination mit dem mobilen Internet werden die Dolmetscher live an den Ort des Geschehens gebracht und können mobil und flexibel zur Unterstützung der Kommunikation beitragen. Realisiert wird das Projekt über eine webbasierte Plattform, die sich durch Flexibilität und einfache Bedienung auszeichnet."

Verbavoice ist eine Existenzgründer-Initiative der LMU München